ALFARO Y MORALES BELLO QUIEREN DESTRUIR CAUSA R

- **-FECHA-** 01.10.1994
- -SECCIÓN-POLITÍCA
- -PÁGINA- 1
- -AUTOR- ASCENSION REYES RODRIGUEZ

Aseguran Pablo Medina y Andrés Velásquez Alfaro Ucero y Morales Bello encabezan plan para destruir a la Causa R. Anunciaron que vienen otras acciones en contra de La Causa R y además acusan que las bandas armadas de AD intentaran actos de sabotaje y terrorismo para involucrar a los dirigentes radicales. ASCENSION REYES R.

Tanto Pablo Medina —jefe de la fracción parlamentaria de la Causa R—, como Andrés Velásquez —gobernador del estado Bolívar— aseguraron que el secretario general de Acción Democrática, Luis Alfaro Ucero, y David Morales Bello, son quienes encabezan el plan de destrucción de esta organización política. Medina reveló que en diciembre del año pasado se efectuó una reunión con dirigentes de Acción Democrática y algunos de Copei con el objetivo de diseñar una estrategia para acabar con La Causa R en un tiempo determinado. Esa estrategia está en pleno desarrollo y se ha venido ejecutando con mucha precisión. Desde la decisión que tomó la junta principal en el estado Bolívar para sacar de circulación a un compañero, Arquímedes Licet, para impedir que fuera diputado, la campaña contra los trabajadores de Cadafe, las denuncias contra Aristóbulo Istúriz, Andrés Velásquez y en mi contra.

Destacó que quienes orquestan la presunta campaña contra el Velásquez son las mismas personas que fueron denunciadas hace cuatro años en el Tribunal Superior de Salvaguarda. En el caso de Istúriz, indicó que se debe porque el Alcalde de Caracas ha introducido 100 acusaciones en los tribunales contra la gestión de AD en esa alcaldía. Reiteró que todo esto forma parte de un proceso de desprestigio contra La Causa R que va desde el desprestigio hasta presentar a la organización dividida y al mismo tiempo acusaciones falsas que los vinculan con corrupción con la idea de llevarlos a la cárcel. Se pretende acabar a La Causa R porque nos oponemos a planes nefastos contra el país, como son la liquidación de las empresas del Estado y el Plan Pere, que es peor que el de CAP.

Ya estamos viviendo los primeros resultados con el cierre de Aeropostal y prosigue la venta de las empresas de Guayana por 3.000 millones de dólares para pagar la deuda externa. Añadió que el Plan Corrales también está dirigido al violentar la Ley de Nacionalización Petrolera y a esta política se opondrán. Parece que en Miraflores estuviera gobernando la Thatcher y frente a este caso somos un obstáculo y es por eso que se pretende liquidar a nuestra organización para poder avanzar sin ningún problema porque es la única fuerza que se está oponiendo a estos planes nefastos. Anunció que van a llamar a los trabajadores y al país a unirse al alrededor de La Causa R, no solamente a defender a "un patrimonio popular como es La Causa" sino a Venezuela de estos planes nefastos.

Por su parte, Andrés Velásquez, al ratificar las declaraciones de Medina, acotó que no es la primera vez hacen este tipo de acción. Según sus palabras, AD ha intentado "acabarlos a como de lugar". Recordó que fue expulsado del movimiento cetevista para evitar el desarrollo del nuevo sindicalismo. Esta avanzada también la enfrentaremos. Buscamos la extinción de estos sectores adecos de la corrupción y creo que fracasarán en su intento de querer presentarme ante el país como ladrón porque la Nación nos conoce. Acotó que AD liberó de toda responsabilidad a David Morales Bello con el único de fin

de que montara la maniobra contra La Causa R. Creo que la tribu ha trabajado bien y está dando el resultado que Alfaro Ucero andaba buscando. Anunció que vienen nuevas acusaciones contra dirigentes radicales y una de ellas será contra el Alcalde de Piar —estado Bolívar— Américo De Gracia y otras son acciones de sabotaje y actos terroristas por parte de las bandas armadas de AD para después involucrar a los causaerristas en ellos.